

海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

1993-1994年度国際ロータリーのテーマ

BELIEVE IN WHAT YOU DO



DO WHAT YOU BELIEVE IN

行動に信念を 信念は行動に

国際ロータリー会長

Robert R. Jarvis

ロバート R. バース

第2640地区ガバナー

玉置圭四郎

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (0734) 83-0800 FAX (0734) 82-7370	例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分 於 海南商工会議所4 F	会長 島村 佳郎 幹事 谷口 誠也 SAA 三木 寛昭	会報委員会 ◎宮田 貞三 ○田中 昌宏 木地 義和 雑賀 均 土岐啓次郎 中尾 享平
---	---	-----------------------------------	---

オ 876 回 例会 1993年 平成5年9月13日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所4 F

- 開会 点鐘 島村佳郎 会長
- ロータリーソング
「それでこそロータリー」
- ビジター紹介 森 泰皓様
- 出席報告 会員総数 70名 出席者数 50名
出席率 72.46%
前回修正出席率 82.16%
- 会長スピーチ 島村佳郎 会長
ビジターの森さんよくおいでくださいました。本日の席はSAさんに工夫していただいて委員会別にしました。
報告事項に成りますが9月10日に海南・海南東RCとの合同理事会を開催致しました。内容はチャーターナイトが12月7日に近づいてまいりました。海南西RCの件並びに海南・海南東ローターアクトクラブのチャーターナイトの件について話し合いました。
それから委員会の構成の事ですが、土井委員長の青少年委員会ですが、ローターアクトの事で仕事が多く成りましたので、田中昌宏君に無理をお願いし、青少年委員会に入って頂くことになりました。
9月11日に財団委員長会議が和歌山で開催され、中尾公彦君が出席されました。9月12日に和泉市でローターアクトクラブの運動会が開催され、土井君、名手君、田中(昌)君が、出席されました。9月18日に職業奉仕委員長会議が和歌山で開催、坂上委員長が出席される予定に成っております。
- 幹事報告
○メーカーキャップ
9/8 林 孝次郎君(海南RC)
○例会変更のお知らせ
有田 RC 9/30(木)→9/28(火)
17:30~ 橋屋
(有田南RCと合同例会)
有田南RC 9/28(火)→9/28(火)
PM 5:30~ 橋屋
(有田RCと合同例会)
和歌山西RC 10/13(水)→10/13(水)
18:00~ ホテル大阪屋

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

7. 卓話の運び

◎林 孝次郎 会員増強委員長

7月24日和歌山農協会館で、増強の委員長会議が開催出席してきました。ガバナーより会員増強5パーセントをおねがいましたい。

地区会員増強委員会として次の5項目をお願いしたい。

- 1 退会の防止
- 2 1クラブ5パーセントの会員増強
- 3 若い人を増強してほしい
- 4 女性を増強してほしい
- 5 職業分類表を見なおして補填

去年は地区の増強で121名の増強、95名の退会で実質26名の増強に終わった。

◎田村 守 世界社会奉仕委員長

世界社会奉仕委員長の田村でございます。8月7日に開催した地区国際社会奉仕の報告をおこないます。

世界社会奉仕とは国内でおこなわれている社会奉仕の海外版と言うところです。

世界社会奉仕を大きく分類しますと4つに別れます。

- 1 世界社会奉仕プロジェクト交換
- 2 災害救報
- 3 現物抛出ネットワーク
- 4 ボランティア活動

以上4つの内で特に1のプロジェクト交換一覧表による世界社会奉仕が最もおこなわれています。

クラブ単独の活動は難しいので、当地区では、1M単位で行なう。

永井地区委員長から14件のプロジェクト交換表を頂き1M単位で集まり検討。結果我々の属する1M2組では、ブラジルの教育を受けられない子供に援助する事に参加する事に決定いたしました。

情報抄録より

○友情のために尽力を

「ロータリーは、その歴史の多くを、友情を結ぶことに充ててきました。約190カ国に120万人の友人をもっていると言える人が世界で何人いるでしょうか？ロータリアンなら言えます。ロータリアンは、友好という旗印の下に国際大会に毎年集い、その友情を温めます……私たちのその強力なきずなを弱めるわけにはいきません。美しい織物でも、その糸が弱まると、やがては、すべてがほつれてしまうのと丁度同じように、友情のきずなが弱まると、私たちの強力な国際関係も崩壊してしまうでしょう。私は、皆さまに、きずなを強くするようお願いします。そうすれば、ロータリーという多彩な織物の糸は不滅となります。

ロバート・パースRI会長

~~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

江川様（海南RC） お世話に成ります

田村 守君 前で卓話します

広野 旭君 田村君にお世話になりました

田中 昌宏君 娘が無事カナダから帰りました

林 孝次郎君 前で卓話します